
	  

	  

Schriftliche	  Anfrage	  gemäß	  §	  14	  RVS-‐Geschäftsordnung:	  
Reine	  Vorranggebiete	  und	  Vorranggebiete	  mit	  Ausschlusswirkung	  
	  
Zum	  Vermerk	  von	  Regierungspräsidium	  und	  Regionalverband	  vom	  21.	  
November	  2015	  und	  der	  HPA-‐Sitzung	  vom	  4.	  Dezember	  stellt	  die	  FDP-‐
Fraktion	  folgende	  Anfrage:	  
	  
1.	  Auf	  welchen	  genaueren	  rechtlichen	  Grundlagen	  –	  abgesehen	  vom	  
bereits	  erwähnten	  §	  8	  Absatz	  7	  Nr.	  1	  ROG	  –	  bzw.	  welcher	  konkreten	  
Rechtsprechung	  beruht	  die	  Unterscheidung	  zwischen	  reinen	  
Vorranggebieten	  und	  Vorranggebieten	  mit	  Ausschlusswirkung?	  
	  
2.	  Auf	  welcher	  rechtlichen	  Grundlage	  bzw.	  welcher	  Rechtsprechung	  
beruht	  die	  Annahme,	  dass	  ein	  Nebeneinander	  von	  reinen	  
Vorranggebieten	  und	  Vorranggebieten	  mit	  Ausschlusswirkung	  möglich	  
ist?	  
	  
3.	  Auf	  welche	  konkrete	  Weise	  war	  das	  Hessische	  Wirtschaftsministerium	  
bei	  der	  Erarbeitung	  des	  vorgetragenen	  Lösungsvorschlages	  beteiligt?	  
	  
Mit	  freundlichen	  Grüßen	  
	  
gez.	  Réne	  Rock	  
Fraktionsvorsitzender	  

	  
F.	  d.	  R.	  
Hans-‐Jürgen	  Jung	  
Fraktionsgeschäftsführer	  
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